



Diputados de Morena hacen un llamado a la serenidad tras mensaje de Marcelo Ebrard

Los vientos de división en el grupo parlamentario de Morena llegan a la Cámara de Diputados, esto después del anuncio de Marcelo Ebrard pidiendo la reposición del proceso interno. La respuesta no se hizo esperar por parte del coordinador de diputados de Morena, Ignacio Mier, y 50 diputados identificados con los equipos de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, haciendo un llamado a la serenidad.

Afirmaron que se tienen que poner por encima intereses particulares. Hicieron un pronunciamiento en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo de San Lázaro, destacando la ausencia de los legisladores identificados con Marcelo Ebrard.

Al finalizar este mensaje apareció el diputado Daniel Gutiérrez, uno de los diputados leales a Ebrard, y señaló que la unidad está bien, pero se construye y no es solamente un llamado en el vacío.

[MILENIO TV-PAOLA BARQUET](#)